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2021 年 4月（総会） 議事録 

2021 年 4月 20日（火）AM１０：００～１２：００   東児童館卓球室 

出席者；笹沢、篠原、白鳥（稲2区長）、原田、柏木、坂口、神田、半田、荻生、須藤、秋元（東２防災）鈴木 

◎総会 

①2020年度活動報告及び 2021年度活動計画⇒承認 

 質問；マップに関わる各自治会の位置づけ、共有範囲、手段などは？⇒今後の課題 

報告；活動計画作成時には完遂できていなかったが、先週 市役所・該当店舗・学校にマップ記載内容の確認＆印刷配布

への了解を得た。 

②2020年度決算報告及び 2021年度予算案⇒承認 

 訂正事項；予算のところで、稲荷前 2 区からの補助金を 100 円下げる（登録戸数×100 円のところ 1 軒転居のため）⇒

このことにより予算案の合計も 100 円ずつマイナスにする。 

  備考追加；マップ印刷 1500部の予定。プレート作成軒数プラスアルファでおよそ 20 枚作成予定。 

◎議題 

 ①自己紹介⇒年度替わりに伴い新年度の自治会役員出席により互いに紹介。 

 ②マップについての今後の取り扱い（物的の更新と人的の自治会との関わり） 

  物的マップ⇒今回 白鳥家に井戸があることが判明。マップ配布後に更なる加筆、修正箇所への情報を乞う。 

発行はG.W.明けを目指す（次回の会議では出来上がって配布を待つだけの状態） 

マップのみを配布してそのまま古紙回収行きにならないように「きずな通信」も併せて作成配布をして、マップの意味、

特性などを説明。 

      自助の更なる啓発と井戸は「雑用水」と理解を濃くしてもらう⇒飲料水はペットボトルを各自家族分の 3日分ストックを

促す。 

  人的マップ⇒自治会には担当地区のみの情報を流すべきか？区長会長をきずなのメンバーと定義してきずなメンバーならば区

切りのない情報の共有に繋げられる。（⇒区長会長がそれを望むか否か不明） 

      出席した新年度役員から「区長会長がこの会議に参加することで実感が得られて協力云々の検討ができると思うが、

平日の昼間の会議日程では出席出来ないと言われる。日程の調整はできないか？」との意見⇒平日の午前中

なのは会議の場に児童館を借りているからが主。8 月には児童館は借りられないのでコロナ前には平日の夜稲荷

前研修センターにて行ったこともある。⇒検討課題 

 ③きずなネットワークの HP について 

      きずなに特化した HP を作成してはどうか？こまめに活動しているのに周囲からの理解が不十分。議事録、取材時・講

演会の時の写真なども個人情報に掛からない内容で載せるのはどうか？ 

      ⇒HP担当者が辞意を表明し、HPの更新は継続すると言われているが、どのように進むか不明。新メンバーから担当を

する旨の申し出がある⇒検討事項？ 

 ④東小学校区のみならず周辺地域との関わり合い・情報交換可能なネットワーク作りへの方法の検討 

      ⇒今後の検討課題 

 ⑤自治会・自主防災組織とのつながりへの検討 

      区長・会長のみならず防災担当者にもこの内容を伝えてほしいので議事録などをメールにて担当者に送ってほしい。⇒

招待状に笹澤会長のアドレスを表記して 送付先のアドレスを集める。 

      ⇒この件に波及してメール送付よりも専用 HP を作成して膨大な資料を誰でも見られる形式にしたらどうか？の意見に

つながった。 

 

次回予定 6 月 18 日（火）AM１０：００～児童館にて 


